

Alista senadora más denuncias contra Mandatario

Acusa Xóchitl: AMLO confesó delito fiscal

Solicita hidalguense a presidenta del INE hacer que Ejecutivo acate orden cautelar referirse a ella en sus conferencias de prensa.

“Volvió a mencionarme, valiéndole sombriilla las medidas cautelares del INE, demuestra que hay una desesoperación en la Presidencia de la República”, consideró.

La hidalguense condenó que López Obrador propague información falsa.

Aseguró que no es cierto lo que López Obrador dijo, de que tiene contratos en la Delegación Miguel Hidalgo, de donde fue jefa delegacional.

“El Presidente da información falsa, yo no tengo un solo contrato de mis empresas con la Delegación Miguel Hidalgo”, insistió.

“No hay una sola manifestación de obra otorgada de manera irregular mientras fui Alcaldesa. No voy a permitir que el Presidente quiera difamar, quiera usar fake news para dañar mi nombre y mi persona”.

La legisladora recomendó al Presidente que se relaje.

“No me va distraer de mis actividades, mis abogados presentarán denuncias complementarias por la mención en la mañanera”, adelantó.

Sin embargo, advirtió, la FGR hará poco para investigar los hechos denunciados.

MANOTAZO

Gálvez pidió a la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, hacer valer la ley.

REFORMA / STAFF

Xóchitl Gálvez afirmó ayer que el Presidente Andrés Manuel López Obrador confesó que cometió el delito de violación del secreto fiscal, al reconocer que tuvo acceso a la información sobre las empresas de su familia y clientes, y que la difundió.

La senadora adelantó que presentaría nuevas denuncias contra el Mandatario, por mencionarla en tres ocasiones en la mañanera de ayer, con lo que desacató las medidas cautelares del INE.

“Como dicen los abogados, a confesión de parte, relevo de pruebas. Hoy (ayer) el Presidente acaba de confesar que tuvo acceso a la información fiscal, al secreto fiscal, bancario y financiero y lo hizo público”, señaló.

La aspirante presidencial del Frente opositor dijo que López Obrador insiste en lanzar mentiras contra ella.

“El delito que cometió él como autoridad, al tener acceso a información privilegiada, que sólo la tiene Hacienda, el SAT, la UIF, la Comisión Nacional Bancaria, y el haber dicho que la tuvo en sus manos y que la hizo pública, la Fiscalía tendría que aceptar que hay una confesión clara del delito, por el que lo denuncié”, agregó.

El titular del Ejecutivo, sostuvo, ignoró de nuevo al INE, pues tiene prohibido

“Hago un llamado a la presidenta del INE a que dé un manotazo de autoridad, el Presidente no tiene por qué meterse en la contienda electoral”, señaló.

En 2006, recordó, AMLO reclamó a Vicente Fox por entrometirse en la campaña, y ahora él lo hace todos los días.

“Que la presidenta y los consejeros del INE se den a respetar”, exigió.

La legisladora consideró que López Obrador no tiene resultados, porque nombró a puro “tarugo” en su gabinete.

“Puso a un agrónomo en

Pemex, vean cómo está Pemex, más que quebrado; puso a un grillo en la Comisión Federal de Electricidad, vean como está, y en Educación, ¿a quién puso? Estamos en problemas, porque ponen a los cuates”, abundó.

CON INFORMACIÓN DE CLAUDIA SALAZAR





Twitter

■ Xóchitl Gálvez agradeció el apoyo del ex campeón mundial de boxeo, Jorge "El Travieso" Arce, ayer en Hermosillo.

